

MORENA DENUNCIA A AMBIENTALISTAS Y ARTISTAS ANTE INE

La bancada de Morena en la Cámara Baja, a través del diputado Alejandro Carvajal, interpuso una denuncia formal ante el INE contra los actores Eugenio Derbez, Natalia Lafourcade, Kate del Castillo, Rubén Albarrán, el medio digital *Latinus* y otros actores que han promocionado la iniciativa #SélvameDelTren, por considerar que dicha "campaña negra" es violatoria de la veda electoral. Dijo que se busca suspender la propaganda de los ambientalistas. ● Antonio López

